

Un nouveau bâtiment aux Platières : CQFD et Louis Moulin sous le même toit

Suite au rachat de la société Louis Moulin (aménagement du jardin et la décoration) située à Millery par la société CQFD (grande distribution de bricolage) en 2017, et dans le cadre de son fort développement, le projet de regroupement des sites de logistiques et de production Louis Moulin au siège de CQFD à Saint-Laurent-d'Agnay est lancé.

Suite à l'acquisition de la société Louis Moulin et pour accompagner cette expansion, le groupe CQFD a fait l'acquisition d'un terrain attenant au leur d'une superficie de 15 000 m². Sur ce terrain, la construction d'une extension de 10 000 m² est prévue. L'ensemble de l'opération représente un investissement de plus de 5 millions d'euros. Cette superficie permettra, entre autres, le dédoublement de quais de chargement et déchargement et d'augmenter la superficie tant pour la production que la logistique actuelle de CQFD et Louis Moulin. Les travaux ont été confiés au groupe XXL (architecture, urbanisme, ingénierie et chantiers). Les travaux d'accessibilité au terrain ont d'ores et déjà commencé et sont réalisés par l'aménageur de l'extension de la zone des Platières : la société Valoripolis. La fin des travaux est prévue pour le second trimestre 2022.

Bientôt de nouvelles créations d'emploi ?

« Outre ce regroupement, divers investissements, dont l'acquisition de machines, nous permettront d'être plus productifs, de proposer des produits encore plus qualitatifs et plus



L'entreprise CQFD est située à l'entrée de la zone d'activité des Platières en venant de Saint-Laurent-d'Agnay. Photo Progrès/Gérard JAYOL

innovants, et bien sûr de converser notre production en France », lance Alexis Quevilly, dirigeant des sociétés CQFD et Louis Moulin.

Dans le cadre du fort développement de notre chiffre d'affaires en quincaillerie, principalement lié à l'engouement des consommateurs français et européens pour le bricolage et la décoration de la maison, CQFD table sur une croissance à 2 chiffres sur son exercice en cours. Chez Louis Moulin, côté emplois, il s'agira uniquement d'un déplacement du personnel de Millery (Louis Moulin) sur le site de Saint-Laurent-d'Agnay (CQFD). « Notre activité étant très saisonnière, nos besoins sont principalement sur des contrats courts afin de répondre à cette hausse d'activité, explique le dirigeant. Toute-

fois, si la forte progression, que nous connaissons ces derniers mois, vient à se maintenir à un tel niveau, des créations d'emploi seraient nécessaires. Nous avons déjà recruté deux personnes en CDI en production et logistique, nous sommes désormais 14 (hors CDD et intérimaires). Nous estimons que la hausse de l'activité n'est pas seulement due au Covid-19, mais réside aussi dans le fait que les jardineries voient arriver de nouveaux consommateurs, notamment des profils plus jeunes et plus amateurs qu'auparavant », termine Alexis Quevilly.

De notre correspondant, Gérard JAYOL

CQFD, 90, rue du Moron, à Saint-Laurent-d'Agnay. Tél. 04.78. 48.74.72.
www.cqfd-international.com

REPÈRES

La société CQFD intervient sur le marché européen de la grande distribution de bricolage, plus particulièrement dans le domaine des produits de quincaillerie (profilés, tôles, tréteaux, quads, peintures et connecteurs, etc.). Elle est basée sur la zone d'activité des Platières à Saint-Laurent-d'Agnay et emploie près de 100 personnes en CDD et CDI.

La société Louis Moulin est spécialiste dans l'univers de l'aménagement du jardin et la décoration. Elle est actuellement basée à Millery et emploie une vingtaine de personnes en CDD et CDI.